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潮見が丘中学校 学校だより 令和６年２月２７日発行   

学校教育目標 
◯自ら学び知性をみがく生徒  ◯心情豊かで仲間と共に伸びる生徒  ◯心身ともにたくましい生徒 

『生かされている自分』を意識できる幸せ 

～「朝の登校風景」から～ 

校長  齊藤 康輔 

 『人はつながりの中で生きている・生かされている』…この 2 年間、生徒に伝え続けて 

きた言葉です。潮中に赴任して 2 年が終わろうとしています。 

毎朝、外で生徒たちと挨拶を交わす…8 時から職員朝会があり、私が外に出ることができるのは早くても 8 時

10 分前です。…この 8 時 20 分までの時間が幸せなのです。 

多くの生徒が「無視」していた 1 年目の春。当時、私は遠慮がちに（シャイなので）花壇の横に立って、前を

通過していく生徒に声をかけていました。多くの生徒は『自分に声がかけられている』とは思っていない様子で

した。しかし、運動会の開会式のパフォーマンスや…マイクを使わずに大声で話す校長に、少しずつ親近感を抱

いてくれるようになりました。  

校長室のドアはいつも開けっ放しです。一人二人と校長室に入ってくれるようになり、廊下からも校長室の私

に大きな声で挨拶をしてくれるようになりました。今は冬なので…ドアは閉じています。しかし、時々『失礼し

ま～す』と言って来てくれる生徒もいます。嬉しいものです。 

2 年目になり、朝の挨拶を変えました。通路の真ん中に出て…正面から登校してくる生徒たち一人一人に声を

掛けています。『嫌だろうなぁぁぁ…』とも考えました。校門を通り抜け…正面に校長が立っている（待ち構え

ている）のはプレッシャーかも。しかし、この程度のこと（挨拶）をクリアできなくて社会では通用しないです

よね。 

…そして、気になりだしたのが『車による送迎』です。…前回、お礼を述べさせて頂いたように『車の数が少

なく』なりました。そして、『生徒にとても気を遣っている』様子が見て取れます。本当にありがとうございま

す。…1 日 10 台程度です。 

本当は…私は『正門前に立ちたい』のです。しかし、正門前に立つと車に乗ってくる生徒と挨拶ができないの

です。ですから…中途半端な立ち位置になってしまいます。 

「最後かな…」と思う生徒に『後ろにもう歩いていないかい？』と確認します…それを自分の目で確かめてか

ら学校に戻りたい。…これからは、出来る日があると信じています。 

 

保護者の方が日常忙しくて…送迎の時間にしか子どもと話すことができない…『この送迎の時間がとても大

切なんだ！』というご家庭が必ずあります。それは理解しています。 

「人はつながりの中で生かされています」…人には様々な「つながり」があります。 

その「つながり」は大切にしたいものです。 

そして、校門から中は…『生徒の聖域』です。それだけは忘れないで下さい。 

このような発信をさせて頂けることも「つながり」です。私もみなさんに「生かされて」います。その「幸せ」

を生徒から毎日頂いています。ありがとうございます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 
３月行事予定は、学校ホームページよりご確認をお願いします。 

進撃の潮中～全道大会 バドミントン部・富岡の隼編～ 

室蘭で行われた全道大会に出場してきました。 

結果は初戦敗退でした。自分の思うように緊張で体が動かず悔 

しい思いをしました。試合で色んな課題ができたので、これから 

の練習や大会では、１つずつクリアして中体連では悔いの残らな 

い結果にしたいと思います。 阿部美瓜さん 

 

全道では緊張で自分達の 100%を出し切ることができず、悔し 

い結果になってしまいました。 

全道で自分達の良かったところと課題が沢山見つかったので、 

題は中体連までに沢山練習し克服します。応援ありがとうござ 

いました。 友行桜萊さん 

 ２月１８日には、定山渓で第 27 回北海道子どもカルタ大会が開催されました。 

 潮見地区からは、３年生田口秋沙さん、中山ひまりさん、２年生成田咲希さんで結成する富岡の隼チームが出場

しています。結果は、全道第三位です。お見事！！ 

指導者の方々ありがとうございます。 

 

バドミントン部 

カルタ 富岡の隼チーム 

進撃の潮中～全道大会 バドミントン部・富岡の隼編～ 

   

 

 ２月１６日、潮見が丘中学校を会場に宗谷教育局主催のもとＳＯＹＡＡＬＬ

公開研修会が開催され、総勢６０名弱の参加者が集まりました。公開研修会で

は、１月に宗谷管内の教員を代表してつくば市にある筑波大附属筑波小学校・

中学校の授業を参観した潮小小林教諭、本校道心教諭が授業公開を行いまし

た。実は小学校６年１組２組も潮中の教室を使って授業を受けました。 

  


